

天文班新聞

編集者
天文班 1学年

民間ロケットが宇宙へ！



日本で民間企業によるロケット開発が活発化している。小型衛星の需要増に対応するため、低コストで機動的な打ち上げサービスへの期待が高まっているためだ。北海道のインター・ステラテクノロジズは、小型ロケット「MOMO」で国内民間として初の宇宙空間到達を達成し、次世代機「ZERO」の開発を進める。大手企業が出資するSPACE ONEも、小型ロケット「KAIROS」による商業打ち上げを目指し準備を強化している。

地方自治体も宇宙産業を新たな成長分野と捉え、北海道や和歌山県で宇宙港整備が進むなど、地域経済への効果も期待されている。日本の民間ロケット開発はまだ発展途上だが、成功すれば宇宙ビジネスの裾野が広がり、宇宙がより身近になる可能性がある。

宇宙旅行への歩み

近年、一般の人々が宇宙へ行く「宇宙旅行」が現実に近づいている。ロケット技術が進歩し、特に再利用ロケットの登場で、宇宙へ行くための費用が

徐々に下がりつつある。しかし、課題も残る。費用はまだ非常に高く、安全性の向上も必要だ。

また、宇宙のみの増加など環境面への配慮も欠かせない。

それでも技術は着実に進んでおり、将来は今までよりもっと気軽に宇宙に行けるようになるかも

火星への一步—アルテミス計画

アルテミス計画は、アメリカのNASAが中心となつて進める人類を再び月に送り、将来の火星探査につなげる国際プロジェクトである。日本やヨーロッパ、カナダなど多くの国が参加しており、宇宙開発の新しい時代を象徴する取り組みとなつていて。この計画では、月に宇宙飛行士を着陸させただけでなく、月の周りに宇宙ステーション「ゲートウェイ」を建設し、長期的に月を拠点として利用することを目指す。日本も物資補給や宇宙飛行士の派遣などで重要な役割を担当する予定だ。この計画は、将来の宇宙探査に向けた大きな一步となつていて。

明かす火星



火星圏探査とは、火星そのものだけでなく、その周りの衛星や空間を調べる取り組みのことだ。火星は「地球上に最も新しい将来の移住候補」とも言われ、人類が遠い未来に住める可能性がある惑星として注目されている。現在、各国は火星に探査機を送り、地表の地形、気候、地下の水の存在などを詳しく調べている。特に「生命の痕跡」があるかどうかは大きなテーマだ。

火星圏探査は、宇宙の謎を知るだけでなく、将来の火星有人探査に向けた重要なステップにもなる。人類が火星に足を踏み入れる日は、思つてはいるより近いのかもしない。